

神戸あかり組「花のクッキー売り娘レジェンド」 お客様アンケート

★2018年10月27日(土)

◆ Uさん (神戸市・59歳)

皆さんのパワーに元気をいただきました。

◆ Mさん (神戸市・59歳)

楽しく見させていただきました。

◆ Nさん (神戸市・54歳)

最後の展開が驚きました。さすがミュージカル！とっても楽しかったです。また観たいです。

◆ Oさん (宝塚市)

楽しかった。ありがとう

◆ Sさん (姫路市・61歳)

とても楽しかったです。ありがとうございます。しなのみちさん！素敵でしたよー！

◆ Kさん (大阪市・73歳)

元気をもらいました。とても良い事です。

◆ Mさん (尼崎市・62歳)

楽しかった

◆ Mさん (伊丹市・63歳)

よかった！

◆ Sさん (神戸市・68歳)

みんな楽しそうにしていました。短い一時楽しく過ごさせてもらいました。

◆ Oさん (神戸市・56歳)

とても素敵な公演でした。みんなが笑顔と元気になれる公演でした。知っている歌も出てきましたし内容もわかりやすかったです。楽しい時間をありがとうございます。

◆ Nさん（神戸市・68歳）

楽しかったよ。皆さんとても若い。演技力抜群。会場とひとつになる仕掛けがすごい。全員スター。素晴らしい。ありがとう。

◆ Yさん（西宮市・71歳）

楽しかったです。またよろしく。

◆ Kさん（神戸市・54歳）

とても楽しかったです。舞台に引き込まれました。また観たいです。

◆ Uさん（西宮市・71歳）

涙が出るほど笑い、手が赤くなるほど叩きました。みんなみんな素敵です。昭和のなつかしい歌。私もやってみたいな踊りたいな。

◆ Eさん（神戸市・55歳）

楽しかったです。来年も楽しみにしています。

◆ Hさん（神戸市・68歳）

ストーリーにメリハリがあって、とても見応えがありました。またダンス（踊り）が全員笑顔で、私達見ている者も一緒に楽しませてくれました。お疲れ様でした。とてもハッピーな気分になりありがとうございました。

◆ Iさん（神戸市・59歳）

感動しました！メチャクチャ楽しかったです。最高です。劇団四季も宝塚歌劇団も乗り越えています！ありがとうございました。夢の時間をありがとう。

◆ Nさん（神戸市）

いつも楽しく、何より元気をいただいて帰れます。ありがとうございます。次回も楽しみにしています。今年はすごかった！

◆ Yさん

毎回レベルアップして元気をもらっています。セリフもポンポンと調子よく、ジーンとするセリフもあり楽しめました。

◆ Kさん

楽しい時間を過ごす事が出来ました。

◆ Iさん（67歳）

今回もパワーをいただきました！寝たきり老人ゼロへ！大阪万博をもう一度！曲の組み合わせが良かった！

◆ 匿名（63歳）

今までで完成度が一番高かったと感じました。客席の手拍子、鈴の音も、舞台と一体になって感動しました。

◆ Tさん（神戸市・54歳）

OVER50とは思えない！楽しかったです！これからも頑張っ—！応援しています。

◆ Yさん（神戸市・58歳）

すご〜く楽しかったです。みんなとってもとってもステキで可愛かったです。終わったの？？？って感じでした。また見に来ます！次がとっても楽しみです。がんばってください！

◆ Kさん

毎回楽しみに観させていただいております。出演なさる方の生きいきとした姿にエネルギーをもらって自分自身も頑張ろうと思います。今日は素晴らしいミュージカル、ありがとうございました。

◆ Nさん（宝塚市・75歳）

毎回楽しく見させてもらっています。ありがとうございます。

◆ Sさん（神戸市・69歳）

最後がとても楽しかった。

◆ Sさん（神戸市・69歳）

とても楽しく元気をいただきました。ダンス楽しいです。お誘いいただきありがとうございます。

◆ Mさん

毎回楽しみにしているこの日、いつも楽しい気持ちで「おもしろかった！」と思わせていただいておりますが、今年はまたいつもとはひと味違って、みんなで歌って拍手しての参加型で、新鮮でした。いつも皆さんを見て「私もまだまだ頑張らないと」と思います。本当に楽しかったです。お疲れ様でした。

◆ Sさん（宝塚市・55歳）

毎年楽しみにしているミュージカル。公演名にちなんで会場の私達にクッキーを配ってくださっている時の歌、ダンスが最高に楽しかった！ライブに来たような時間でした。人との出会いの大切さも改めて感じさせていただいたし何歳になってもやる気しだいで筋肉復活できる（笑）楽しい時間をありがとうございました。

◆ Kさん（加古川市・13歳）

笑えるところがあり、とてもおもしろかった。来年も来たいです。

◆ Kさん（加古川市・39歳）

用事があって来るのが遅くなり、2階席でしたので1階席だったら一体になれてもっと楽しかったらと思うました。パワーをもらえました。ありがとうございました。

◆ Yさん（明石市・68歳）

おもしろかったです。会場のみんなが盛り上がっていました。ありがとうございました。お疲れ様です。

◆ Oさん（宝塚市・72歳）

わかりやすくてすごくよかった。

◆ 匿名

とっても感動しました。また来年も楽しみにしています。

◆ Kさん（加古川市・53歳）

今回も楽しい公演を鑑賞できて、とても嬉しかったです。観客を巻き込み、とっても元気もらった時間が過ごせました。なじみの歌でテンションUPでした。来年も是非公演に伺いたいです。年々、ダンス&歌&お芝居上手くなっていますね。

◆ 匿名

笑顔になれて楽しかったです。

◆ Yさん（宝塚市・71歳）

舞台と客席が一体となって大変楽しく過ごしました。皆さん若々しく踊られていてステキでした。これからも頑張ってくださいね。男性の方もおもしろく上手かったです

◆ 出演者ご友人

昨年初めて観させていただきましたが、今年一つの演目で完成され、すごく楽しかったです。来年も楽しみです。